

2025年度 高卒クラス 生徒募集締切りのお知らせ

大学受験 Tri-PLOW は、2025年7月13日をもちまして、今年度の「高卒クラス」の生徒募集（途中入学）を終了いたしました。

4月入学生が定員（60名程度）に迫る勢いで、多くの生徒と共に新年度をスタートいたしました。開講以降は若干数の途中入学生を募集しておりました。7月までに途中入学生が合流し、定員におおよそ達したための締め切りとなります。

他部門の生徒も増加していく中、きめ細やかな指導体制と環境を維持するため、若干数の枠を残しての高卒クラスの生徒募集締切りとさせていただきますことをご了承ください。

開校4年目でありながらも、募集を締め切るほどのたくさんの高卒生に選んでいただきましたこと、生徒たちと共に受験対策に夢中になって取り組み過ごせておりますことに感謝申し上げます。

引き続きトリプラウで戦う仲間たちと共に過ごす時間を大切にいたします。また、昨年度に優る今年度の生徒の逞しい姿勢に職員・講師が応え続け、受験生の志望校合格へと繋げていけるよう、より一層、努めてまいります。

校長 吉田 浩毅

なお、他部門の生徒募集は継続して行っております。

高校生、小中学生の両部門も開校以来、生徒数が増加してきております。少人数制によるきめ細やかな指導を大切にしておりますので、今後、募集締切りとなる可能性もございます。

《2025年度 生徒募集状況（2025年7月20日時点）》

- 高卒クラス … 募集終了
- 高校生クラス … 募集中（3年生の募集は残り少なくなっております）
- 小中学生クラス … 募集中